

Quatre en un



Kélya



27/08/13

Cher journal,

Voici mon histoire. Moi c'est Kélya, ou plutôt nous sommes Kélya.

Nous sommes quatre dans une même personne. Au début nous étions quatre personnes distinctes : Neila l'aventurière, Luna la petite astronaute, Payper la gameuse pro et Lola... Lola la... (bah, disons qu'on ne sait pas trop ce qu'elle était avant) appelons Lola, la mystérieuse. Chacune vivait dans un monde différent. Mais depuis quelques temps des catastrophes s'enchaînent dans nos mondes, des arbres poussent dans l'espace... Et soudain une énorme catastrophe s'est produite. Des passages temporels arrivèrent dans nos mondes alors nous nous sommes retrouvées dans un même corps. Oh en fait, ils disent tous que c'est la fin des vacances et que c'est bientôt la rentrée (nous ne savons pas trop ce que c'est). Ils disent aussi que ça reprend dans quatre jours (mais je ne sais toujours pas quoi). Oh, désolée, je dois éteindre, je reprends demain. Signée Kélya.

28/08/13

Coucou journal,

Ah du coup j'en étais où. Ah oui, c'est vrai on est quatre maintenant. Je ne sais jamais laquelle de nous prend la parole : l'aventurière, la petite astronaute, la gameuse pro ou la mystérieuse.

Donc, peut-être qu'il faudrait que je les laisse s'exprimer à tour de rôle dans ce journal.

Kélya prend alors une grande respiration et Payper prit le contrôle.

- Donc Ah... hésita Payper. Si seulement tu pouvais parler cher journal où m'aider un peu au moins ! Continua-t-elle.
- Bon on va devoir faire appel à notre mémoire dirent toutes les filles.
- Mais à laquelle ? Nous sommes quatre maintenant demanda Lola.
- Bon celle de Neila, alors dirent Lola, Luna et Payper .

Alors une à une prirent le contrôle, pour écrire dans ce journal leur point de vue.

- Quoi ? demanda-t-elle.
- Bon ok, voilà mon point de vue... dit Neila.

Nous nous sommes retrouvées dans un même corps différent de celui d'avant et dans un autre monde encore inconnu pour nous. Mais le pire c'est qu'après nous ne nous rappelons de rien. Eh oui, tout ce que nous venons de raconter n'est en fait qu'une hypothèse que nous avons des raisons de croire. Et, en plus les gens autour de nous disent qu'ils me connaissent. Je ne sais plus qui croire, je préfère me taire et garder tout ça pour moi. Je te laisse cher journal, à demain.
Signée Neila, l'aventurière.

29/08/13

Hello journal,

Tu dois te demander qui de nous quatre t'écrit aujourd'hui. Petit indice, j'adore les jeux vidéo. Alors tu as deviné ? Ah oui, c'est vrai tu ne parles pas ! C'est dommage ça aurait été drôle ! C'est moi Payper.

Luna m'interrompt :

- Bon qui nous donne une autre version ? demanda Luna aux autres filles.
- Moi, c'est mon tour dit Payper.
- D'accord vas-y Payper dit Neila
- Alors voilà ce qu'il s'est passé...

Moi j'étais tranquille dans mon monde, en mode je me baladais entre les étoiles de mon nouveau jeu vidéo Multy game. Et là, il y a eu un trou noir, mais genre un énorme trou noir (d'ailleurs, je ne sais toujours pas pourquoi on appelle ça comme ça car il n'était même pas noir il était bleu ! (Ma couleur préférée). Ah oui, alors je me suis fait aspirer par cet énorme trou noir (qui n'est pas vraiment noir !) et je me suis retrouvée ici dans ce même corps avec elles ! C'est pas que ce n'est pas sympa mais c'est que de partager une chambre OK mais un corps c'est trop

DUR !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Allez, à demain.

Signée Payper, la gameuse pro.

30/08/13

Hello journal,

A-t-on avis qui t'écrit ce matin ? Je te donne un indice, j'adore toujours les jeux vidéo.

- Je continue de raconter mon histoire ou pas ? demanda Payper.

-Non, on avait dit qu'on continuait pour que Lola ou moi puissions écrire notre point de vue affirma Luna.

- Que c'était chacun son tour rajouta Neila.

-Ah, ok désolé... j'avais oublié s'excusa Payper.

-Lola t'en penses quoi ? Lui demanda Luna.

-Vas-y Luna tu devrais le faire avant moi lui répondit Lola.

- YES, Voilà ce qui s'est passé...mais avant donne moi ton stylo Payper que j'écrive dans le journal dit Luna.

Comme tu as dû le remarquer journal (car j'en ai dessiné plein sur toi) j'adore les émojis mais ce n'est pas de ça dont je dois te parler, enfin t'écrire alors voilà ...

Je me dirigeais vers un bruit bizarre que j'entendais depuis une ou deux secondes (Eh oui je ne suis pas patiente) et c'est là que j'ai vu Lila ma petite sœur (c'est une métamorphe !). Tu sais ce que c'est une métamorphe, cher journal ? Bon en gros, je t'explique une métamorphe c'est la capacité d'un être vivant à changer de forme. Donc, je reprends ma petite sœur Lila s'était transformée en loup, elle voulait me faire une blague mais quand je me suis approchée, j'ai vu ...

Mais Neila coupa Luna et ne la laissa pas finir.

- Luna, faut que tu éteignes là lui rappela Neila.
- Quoi ? maintenant ? Demanda Luna.
- Non, à la saint Glinglin se moqua Payper.
- Eh ! Tu te moques de moi là ? Je n'y crois pas lui répondit Luna.
- Ah au fait, je pourrai continuer demain ? Demanda Payper.
- Non, mais on refera un tour après. C'est ce qu'on s'était dit en tous cas prononça Neila
- Ah ok répondit la gameuse Payper.

01/09/13

Salut journal,

Je suis certaine que nos histoires te manquent. Hein ? Ah, oui c'est vrai tu ne peux toujours pas parler.

Les filles me disent que c'est mon tour aujourd'hui de t'écrire. C'est moi, Lola, on dit de moi que je suis mystérieuse.

Oui bah voilà mon point de vue alors euh...

Lola soupire.

Journal je ne vais pas te mentir je n'ai pas envie d'écrire sur toi (de me confier), donc je ne vais pas le faire. Mais du coup, je ne veux pas attirer l'attention je vais donc écrire une fausse histoire sur le cahier et déchirer cette feuille, j'aurais juste à la jeter après...

Tu ne m'en voudras pas ?

Voilà ce qu'écrit Lola dans le journal.

- Voilà, c'est fait hurla Lola sans s'en rendre compte.
- Qu'est-ce qui est fait ? demanda Neila.
- EUH la première ligne, je l'ai écrite mentit Lola.
- Ah tu me rassure dit Neila. Euh si je peux me permettre ça dit quoi ? Je te pose cette question puisque on ne sait rien de toi. À part le fait que tu t'appelles Lola. Justifia-t-elle en rigolant.
- Euh ça dit qu'alors voilà ce qui s'est passé... dit Lola en continuant à mentir.
- Ah oui je vais te laisser continuer reprend Neila.
- Oui merci dit Lola.

Lola pensa qu'elle réussit à mentir sans se faire démasquer alors qu'en fait Neila n'en crut pas un mot. Lola pensa à ce qu'elle devrait écrire dans ce journal.

Je vais commencer par un truc du genre « Alors voilà ce qui s'est passé... » Puis après je vais continuer par un truc du genre : « Je me baladais dans le bois d'à côté et c'est là que j'ai vu ce trou noir. Et c'est là que je me suis fait aspirer », et « fin », je n'ai pas besoin d'en écrire des tonnes.

Lola prit son stylo et écrivit :

Alors voilà ce qui s'est passé... Je me baladais dans les bois d'à côté et c'est là que j'ai vu ce trou noir. Et c'est là que je me suis fait aspirer.

Le lendemain soir, après avoir échangé sur les différentes versions de ce voyage corporel elles décidèrent d'échanger leur point de vue sur leur journée au collège. Luna interrogea alors les autres :

- Du coup maintenant qu'est-ce qu'on fait ? demanda Luna.
- On recommence, on dit notre avis à quatre sur notre journée proposa Neila.
- Non, on commence direct avec ton avis à toi Neila sur notre journée proposa Payper.
- Ok disent toutes les filles.

Neila se mit à écrire :

02/09/13

Coucou Journal,

Alors voilà ma journée c'était **HORRIBLE**. On a dû aller à ce qu'ils appellent le collège, c'était le Collège Simone Ville. Ils m'ont dit qu'ils me connaissaient, qu'ils étaient mes amis, certains nous ont ignoré et je crois que c'était le mieux pour nous. Je me suis donc réfugiée dans la loge du gardien, là où je pensais que personne ne pouvait me trouver mais j'avais tort. Un garçon (plutôt fin, mais faut avouer qu'il ne paraissait pas très fort en sport plutôt du style fort en sciences, bref vous avez compris le principe) était en train de pleurer. Du coup, je lui ai demandé ce qui n'allait pas et s'il voulait bien se confier à moi. Il m'a vue, un peu gêné, et il m'a répondu « oui, si tu veux bien. » J'avais peut-être trouvé quelqu'un sur qui compter. Finalement cette journée n'était pas si horrible que ça.

Je te laisse journal. A bientôt.

Signée Neila, l'aventurière.

03/09/13

Hello journal,

Il semblerait que c'est à mon tour d'écrire ma version de ma journée au collège alors voilà la gameuse te raconte sa journée.

Alors voilà ce qu'il s'est passé (aujourd'hui) ...

Je me suis levée à 7 heures du matin car ceux qui prétendent être mes parents m'ont levée à 7 heures en disant que « je devais me préparer pour aller au collège » (franchement ils n'ont pas mieux à faire !). Mais ça va, ils sont sympas là-bas (ils disent que je suis populaire « je crois que c'est un compliment ») **À PART LES PROFS !!!!!** À demain.

Signée Payper, la gameuse.

Mercredi,

Le lendemain matin le réveil de Kélya sonna. Kélya se réveilla avec quatre personnalités ancrées dans sa tête, elle se prépara pour le collège. Puis, elle partit en route vers une nouvelle journée qui s'annonça bouleversante. A peine arrivée au collège elle alla en cours d'Histoire géo. Mais elle tomba dans les escaliers et s'évanouit. Elle se réveilla à l'infirmerie où l'infirmière et ses amis attendaient impatiemment son réveil.

- Elle se réveille dit l'infirmière.
- Kélya ça va ? demanda son ami Maëlys.
- Oui mais où sont Neila, Payper, Lola et Luna ? demanda Kélya.
- Hein qui ça ? demanda son ami Léo.
- Ah mais oui, c'est vrai on c'était amusé à donner des noms à nos émotions dit son amie Maelys.
- Mais ça veut dire qu'alors tout était simplement dans ma tête ? Il y a toujours eu que moi, Kelya ? s'interrogea-t-elle.

04/09/13

Cher journal,

Aujourd'hui, j'ai enfin compris.

La gameuse, l'aventurière, la mystérieuse et la petite astronaute ont toujours fait partie de moi.

Nous avons toujours été quatre en un.

« Pas besoin de faire des milliers de kilomètres pour voyager, on peut le faire dans sa tête avec ses idées ».

Signée Kelya.

Fin